



学校だより
大綱

横浜市立大綱小学校

令和5年度1月号

<http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/otsuna/>

新年のはじまりにあたり

校長 高橋 亨

令和6年がスタートしました。まず、この度の令和6年能登半島地震により犠牲となられた方々に謹んでお悔やみ申し上げますとともに、被災された皆様に心からお見舞い申し上げます。依然として厳しい状況が続いておりますが、被災地方の皆様の安全確保、そして一日も早い復旧・復興を心よりお祈り申し上げます。



さて、本校では昨年12月9日、150周年記念集会及び式典を終えることができました。当日は好天にも恵まれ、子どもたちは抜けるような青空に飛んでいく1000個の風船に思いをはせながら、創立150周年記念の日を心に刻むことができたと思います。式典の祝辞では、それぞれに在校時や在職時のエピソードが語られ、本校に寄せる思いの強さを感じました。子どもの踊りや言葉、PTA

コーラスも彩を加えていました。詳細については、タウンニュース及び新横浜新聞の記事をご覧ください。

これまで、飯島実行委員長が中心となり、実行委員やPTA役員、学校職員が子どもたちの心に残るよう進めてまいりました。至らなかった点は多々あると思いますが、保護者、地域の皆様の温かいお力添えに心より感謝しております。今後とも大綱小学校へのご支援を賜りますよう、お願い申し上げます。

また、6年生4クラスに「校長特別授業」を行いました。これは、卒業を前に、クラス全員のよい所を書き合い、自分に自信をもってもらおうという授業です。日頃、仲良く過ごしている友達ですが、わざわざ口に出して褒め合うことはありません。自分のよい所がびっしりと書かれた画用紙に大いに照れながらも、子どもたちはとても嬉しそうに眺めていました。よい所のない子どもなどいません。自分に自信をもち、幸せと感謝を感じながら、卒業に向けて過ごして行ってほしいと思います。なお、友達からお子さんへのメッセージが書かれた画用紙は近々持ち帰りますので、是非ご家庭でもご覧ください。（6年生のみです）

令和5年度もまとめの時期となりました。150周年のまとめと、次年度すばらしいスタートを切るための準備期間になります。子どもの成長段階を踏まえ、確かな力を育み、世の中の様々なことに立ち向かっていけるよう、教育活動を進めてまいります。今年もご理解・ご支援のほど、よろしく願い申し上げます。

新横浜新聞記事 https://shin-yoko.net/2023/12/21/otsuna_es/

タウンニュース記事 <https://www.townnews.co.jp/0103/2023/12/21/711891.html>